

Vorlesewettbewerb 2018



Auch in diesem Jahr beteiligte sich die Eppsteinschule wieder am Lesewettbewerb des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels. Alle Schüler/innen der 6. Klassen dürfen daran teilnehmen. Ziel ist es, die Lesefreude und die Lesemotivation der Kinder zu steigern.

Die Schüler/innen der 6. Klassen haben zunächst klassenintern die zwei besten Vorleser/innen ermittelt. Die 6cV durfte zwei Schüler/innen aus den jeweiligen Schulformen zum Vorlesen ins Rennen schicken. Dabei wurden folgende Schüler/innen aus den Klassen ausgewählt:

Melih aus der 6aR, Cathy und Noah aus der 6bR, Ivan, Annika, Batuhan und Goldy aus der 6cV.

Zur diesjährigen Jury gehörten die Deutschlehrkräfte Frau Al Dani, Frau Frankowiak, Herr Müller und die Gewinnerin des letzten Vorlesewettbewerbs Marleen, 7bR. Die Moderation und Organisation des Wettbewerbs übernahm Frau Bui.

Am 07.12.18 war es soweit. Die Ermittlung des Schulsiegers fand in der gut gefüllten Aula statt. Neben den Klassensiegern und den Juroren durften Schüler/innen der jeweiligen Klassen ihre Klassensieger begleiten und anfeuern. Hierbei sollte aber erwähnt werden, dass der Gewinn natürlich nicht im Vordergrund steht, sondern der Umgang mit Literatur und das Wecken der Leselust. So bestand der Preis auch in diesem Jahr aus einem Buch, das den Titel „Wunder“ trägt von der Autorin Raquel J. Palacio.

In der ersten Runde durften die Schüler/innen aus ihrem Lieblingsbuch vorlesen. In der zweiten Runde wurde den Schülern und Schülerinnen ein unbekanntes Buch vorgestellt, aus denen sie 2 Minuten lang einen Ausschnitt vorlesen sollten. Das ausgewählte Buch war dieses Jahr „Nennt mich nicht Ismael!“ des Autoren Michael Gerard Bauer.

Wie jedes Jahr war es eine schwere Aufgabe, einen Schulsieger festzulegen. Die Leistungen aller Vorleser waren sehr beeindruckend und lagen dicht beieinander. Doch nach einer langen Beratung stand die Entscheidung fest. Schulsiegerin wurde Annika aus der 6cV.

Annika wird dann in der nächsten Runde beim Kreisentscheid die Eppsteinschule vertreten.

Wir gratulieren unserer Schulsiegerin und wünschen ihr viel Erfolg für den Kreisentscheid im Februar 2019.